

INTRONISÉ EN

1998

Stephen MULLIN

Bâtitseur - Football

Membre honoraire à vie de l'Association de football de Moncton et lauréat du prix d'excellence de Football Canada et de la Ligue canadienne de football, Stephen Mullin se consacre depuis longtemps à ce sport. Il a commencé sa carrière d'entraîneur en 1968 en menant l'équipe cadette des Lancers de Moncton aux championnats local et provincial. Il a été président de l'Association de football de Moncton et de Football Nouveau-Brunswick dont il a obtenu un témoignage de reconnaissance pour 25 ans de service en 1992. Il a été nommé entraîneur de l'année par l'Association de football de Moncton en 1971 et 1981.

